

起

協議会

News. Vol. 237

12月号

特定非営利活動法人
さいたま起業家協議会発行
令和3年12月10日

巻頭言 峯岸 孝浩

「平常心にかえるためには大きな勇気がいる。勇気をもって反省してみたい。ふりかえってみたい。そこに人としての道のはじまりがあると見えよう。」

(引用元)
著書名：道をひらく
著者名：松下幸之助 (株式会社PHP研究所)



What's new 最近の活動

■【事務所移転のお知らせ】11月1日から下記の場所に移転しました。
さいたま市中央区上落合5-17-1 S-4タワー
TEL090-1897-7442 (FAXは変更ありません)

■11月19日(金)例会が開催されました(Web例会)

【お詫びと訂正】11月例会の講師として令和防災の石垣様とご紹介しましたが、正しくは令和防災の石垣様でした。訂正してお詫び申し上げます。石垣様は『難燃粘土』という新しい素材を開発されました。詳しくはこちらをご覧ください。<https://reiwabouen.com/>
「製品には自信がありますがどうやって知ってもらうかが今後の課題です。」とのことでした。環境にも優しい素晴らしい製品が広く認知されることを願ってやみません。

■12月6日(月)執行委員会が開かれました。(Web会議)



Topics 「若い女性にリーチするならインスタグラム広告」

株式会社ウェブリク 菅沼大樹

Instagram (Instagram) は若い女性の間で利用率の高いSNSです。日本でのフェイスブックの利用率は減少傾向ですが、Instagramの利用率は年々増加しています。

男性経営者は「流行っているのは知っているけどよく分からない…」という方が多いのではないのでしょうか？ですが、実際に総務省の統計データでは利用率の増加が明らかになっています。特に10代~30代の女性に対して商品売りたい企業や求人募集したい企業は選択肢の一つとして検討してみる価値があると思います。

もちろん何となく広告するのではなく戦略的に利用するべきです。自社商品の強みを分析し競合調査することが重要で、Instagram広告はあくまでも選択肢の一つとして認識しておくことを忘れてはなりません。

掲載するに至っては広告代理店に依頼する必要はなく、インターネットに方法など情報は溢れています。その試行錯誤したノウハウは企業活動の資産にもなっていくと思いますので、ぜひ有効活用してみてください。



Schedule 今後の活動予定 (詳しくはこちら → <https://saitama-kk.org/event/>)

■1月21日(金) 18:30~ 例会

◆賛助会員 埼玉りそな銀行、武蔵野銀行浦和支店、埼玉縣信用金庫、有限責任監査法人トーマツさいたま事務所

〒338-0001 さいたま市中央区上落合5-17-1 S-4タワー

TEL 090-1897-7442 FAX 048-611-9991 E-mail info@saitama-kk.org

特定非営利活動法人 さいたま起業家協議会 理事長 横井博之 編集 事務局 URL <http://www.saitama-kk.org/>

さいたま起業家協議会 イベントのご案内

さいたま起業家協議会では、下記の日程・講演内容で、起業講座・例会などを開催する予定です。皆様、奮ってご参加ください。資料等の準備のため、参加をご希望の方は、さいたま起業家協議会ホームページ（イベントページ）よりお申し込みください。<https://saitama-kk.org/event/>

さいたま起業家協議会 1月例会

日時：1月21日（金）18時30分～
（詳細は改めてご案内いたします）



さいたま起業家協議会 オープン起業塾

日時：2月26日（土）13時30分～
（詳細は改めてご案内いたします）



『経営ほっと一息カフェ』ご報告

12月4日（土）新都心ビジネス交流プラザ会議室にて『経営ほっと一息カフェ』を開催いたしました。久しぶりの対面イベントで、和やかに名刺交換されるなど参加者の皆さんの楽しそうなご様子にこちらもうれしくなりました。新規ご入会の砥上会員の入会式も行われ、理事長から入会証を手渡されました。同日開催の『個別経営相談』も「相談してよかった」「一歩前に進めそうです」とのお声をいただき、今後さらに発展させる方向で検討しています。



会員情報（近況・今後の予定など）

佐藤会員（株式会社ボイスクリエーションシュクル）：埼玉県が推進する『埼玉県SDGsパートナー』として登録されました。

菅沼会員（株式会社ウェブリク）：話がまとまりそうだった案件2件が立て続けに失注…切り替えて頑張ります！

豊田会員（豊田明 行政書士事務所）：最近、函面を見て、役所に提出する仕事がまた増えて来ました。外国人から資料を集めて、選別して入管に申請するのと変わらないのですが。

峯岸副理事長（武蔵浦和法律事務所）：林昇さんのお店の料理が美味しかったです！特にかき氷！

横井理事長（株式会社ICST）：44年前に録音した大学の先輩とのギターセッション音源が出てきました！！